

Compte rendu de la Creilloise VTT 2022

L'Union des Randonneurs et Cyclotouristes Creillois a organisé le dimanche 4 décembre 2022 la 26^{ème} édition de la Creilloise VTT.

Cette année la météo était favorable, pas de pluie ni de vent.

3 parcours fléchés étaient proposés aux 96 participants, dont 2 féminines et 9 jeunes de moins de 18 ans.

Les premiers participants prenaient le départ vers 8H00 du gymnase G Havez.



Au gymnase l'équipe de bénévoles s'organisait pour accueillir et enregistrer les participants dans la bonne humeur.

Avant le départ une restauration était proposée.

4 bénévoles quittaient le gymnase pour installer le point de convivialité au poteau de la belle croix au 14^{ème} kilomètre.



A 9H30 les participants de la balade encadrée prenaient le départ du circuit de 30 km. Les 2 enfants de l'école de vélo de Creil accompagnaient leur animateur Daniel sur ce parcours (Rayane 10ans et Mathis 11ans).

Aucune famille et aucun débutant ne se présentait pour la balade sur le circuit de 15km autour de Creil malgré nos efforts de transmission de l'information de cette manifestation ouverte à tous.

Au point de convivialité les bénévoles avaient juste le temps d'installer le barnum que les premiers VTTistes arrivaient.

Les soupes chaudes étaient très appréciées après les montées successives dans Verneuil en Halatte et la montée du Mont Alta.

Le parcours poursuivait en direction de Beaurepaire avant de revenir à Verneuil en Halatte, puis Creil par les bords de l'Oise.



Après le passage de tous les VTTistes l'équipe des bénévoles du point de ravitaillement faisait retour au gymnase vers 12H00.



Au gymnase, Stéphanie et toute l'équipe accueillaient les participants satisfaits du fléchage et des parcours. Boissons et ravitaillement étaient proposés.

Des récompenses étaient attribuées aux plus jeunes, aux féminines et aux clubs de la région.

Léo (7 ans), Ludivine (15 ans), Fernand (76 ans), le club de Beauvais (le plus représenté), Loïc venu du département de la Somme (80).

La majorité des participants effectuaient le parcours de 45 km.





2 enfants de l'école de vélo prenaient le départ à 11H00 pour le ramassage des flèches sur le parcours de 30km. Ils faisaient retour vers 14H00.

Le dernier participant arrivait peu avant 13H00.

Pour remercier les bénévoles, un repas froid était offert et à 15H00 le matériel mis à disposition par la ville de Creil était préparé pour reprise et le gymnase nettoyé. Nous nous sommes quittés heureux d'avoir pu proposer cette 26^{ème} édition de la Creilloise VTT malgré les difficultés d'organisation rencontrée.

En 2023 nous la proposerons le 19 novembre afin de pouvoir de nouveau disposer du gymnase J. Uhry se trouvant dans le centre-ville avec parking.

Nous remercions :

La ville de Creil pour son aide financière, la remise de récompenses et la mise à disposition de matériel.

La Communauté d'Agglomération Creil Sud Oise (Service bâtiment) pour la mise à disposition du gymnase Gabriel Havez.

L'Office National des Forêts pour avoir étudié nos parcours et les avoir validé.

Nous félicitons tous les participants et nous leur donnons rendez-vous pour une 27^{ème} édition.

**Le Président de l'URCC
Daniel RONCHI**